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 Das Service Leichte Sprache vom CDI 

 

Das CDI hat ein neues Angebot.  

Dieses Angebot heißt Service Leichte Sprache.  

Das Service Leichte Sprache hat eine Gruppe von Übersetzer. 

Die Gruppe übersetzt Texte in Leichte Sprache. 

 

Die Gruppe übersetzt im Moment Texte für das CDI.  

Ab September 2024 übersetzt die Gruppe auch für:  

- das SNEI  

- andere Kompetenz-Zentren 

Später übersetzt die Gruppe auch für andere Abteilungen 

vom Schulministerium.  

 

SNEI ist die Abkürzung für die französische Wörter 

Service National de l’Education Inclusive 

Das heißt:  

Nationale Fachstelle für inklusive Bildung.  

Das SNEI arbeitet für das Schulministerium.  

 

Das SNEI und die Kompetenz-Zentren fragen Übersetzungen im 

Service Leichte Sprache an.  

Die Übersetzungen sind:  

- Briefe 

- Dokumente 

 

https://www.inclusion-europe.eu/easy-t-read/


 

©European Easy-to-Read Logo:  Inclusion Europe. More Information at https://www.inclusion-europe.eu/easy-t-read/ 
© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Übersetzer im Service Leichte Sprache 

 

In den letzten zwei Jahren lernten 20 CDI-Mitarbeiter 

für das Service Leichte Sprache.   

Die Gruppe hat die Regeln der Leichte Sprache 

und der Prüf-Lesung gelernt. 

 

Die Gruppe von Übersetzer besteht aus: 

-Lehrer,  

- Psychologe,  

- Pädagoge,  

- Therapeuten. 

 

Die Ausbildung dauerte 80 Stunden.  

Diese CDI-Mitarbeiter sind jetzt Übersetzer 

und machen Prüf-Lesungen.  

Einige Schüler im CDI machen in der Prüf-Lesung mit.  

  

Die Mission vom Service Leichte Sprache 

 

Die Mission vom Service Leichte Sprache ist:  

Alle Menschen bekommen alle Informationen. 

Alle Menschen verstehen die Informationen. 

 

Das Service Leichte Sprache sagt dazu:  

Let’s simplify.  

Das sind die englischen Wörter für:  

Lasst uns vereinfachen.  
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